



のびゆく緑岡

第79号

令和6年12月15日 編集・発行 緑岡住民の会 広報部 水戸市見川町 2563(緑岡市民センター内) ☎ 243-1020

令和6年度「防火防災&交通安全のつどい」開催

—10月28日(月)—

わたるまえ わすれずかくにん みぎひだり

令和6年度 交通安全年間スローガン

守りたい 未来があるから 火の用心

令和6年度 全国統一防火標語



緑岡住民の会北條会長挨拶

令和6年度「防火防災&交通安全のつどい」が緑岡小学校で開催されました。雨天により、当初予定をしていた「煙の体験」、「自転車の正しい乗り方」は中止となりましたが、体育館の中では水戸警察署の職員から「交通安全についての心得」の講話をいただきました。屋外では、水戸市消防局、水戸市消防団第6、7分団の方のご指導のもと「水消火器の取扱い」を体験し、真剣に取り組む児童の姿が見られました。そして、日頃から交通安全や防災に対する意識を持つことの大切さを学ぶことができました。



交通安全についての心得



消火器の使い方を真剣に学びます



皆さん真剣に話を聞きました



女性防火クラブ青木会長挨拶



火元(的)を狙って放水します



校庭には消防車が来ました



来賓を迎えて開会式



子ども太鼓の披露



子ども神輿の渡御



ベーゴマ対戦する高橋市長

**第28回
緑岡ふれあい夏まつり**
令和6年8月18日(日)

第28回となる緑岡ふれあい夏まつりは、台風の影響で1日遅れの開催となりました。晴天に恵まれ2,000名を超える参加者が来場しました。子ども神輿渡御、子ども太鼓、緑岡中学校吹奏楽部の演奏、カラオケや三世代コーナーの「昔あそび」などが行われました。食べ物や遊びのブースにも多くの方が列を作りました。盆踊りは3回行われ、小吹町青年会、丹友会の皆さんのお囃子で、今年もにぎやかに櫓のまわりで踊りました。



民生委員



女性の会と女性防火クラブ



子ども会育成連合会



三世代の輪投げ



緑岡中学校吹奏楽部



幼・小・中PTAきずなの会



シルエラのカップインボール



参加者の美声が響くカラオケ



櫓の上のお囃子



丹友会



櫓の周りで盆踊り



小吹町青年会



ラジオ体操で準備運動



国旗掲揚



来賓も一緒に準備体操（開会式）



北條会長挨拶

**第63回
緑岡地区市民運動会**
令和6年10月13日(日)

今年の市民運動会は、初めてとなる種目「わなげ競争」「バケツリレー競争」「くつ飛ばし競争」に加え「玉入れ」の復活などもあり、昨年にも増して種目も充実し開催されました。小さなお子様から高齢者まで幅広い世代が総勢約750名参加しました。また、運営のお手伝いとして、緑岡中学校の生徒や水戸市サブリーダーズ会の高校生ボランティアにご協力いただきました。皆様の協力のもと、楽しい一日となりました。



元気に選手宣誓



障害物競争



障害物競争



今年復活の玉入れ



おやつにダッシュ



玉手箱

花壇コンクール入賞団体表彰
令和六年十月十三日 市民運動会にて

- 第一部門
 - 優秀賞 高齢者クラブグリーン千波
 - 優良賞 丹下子供会
 - 努力賞 千波緑岡西町内会
- 第二部門
 - 優秀賞 明日葉ケアセンター
- 第三部門
 - 優秀賞 緑岡幼稚園
 - 優良賞 緑岡保育所
 - 努力賞 一の牧保育所




びんつり競争



バケツリレー競争



わなげ競争



パン食い競争

輪投げで体も心もリフレッシュ!!

スポーツ部会

●春の輪投げ大会

六月九日(日)

参加者 七チーム

優勝 三十三名

準優勝 植田チーム

ハイゲーム 大塚チーム

(男子) 西野 勇さん

(女子) 石井 久江さん

最高齢者賞

(男子) 西野 勇さん

(女子) 八木 悦子さん

●秋の輪投げ大会

十月六日(日)

参加者 六チーム

優勝 三十名

準優勝 松山チーム

ハイゲーム 川匂チーム

(男子) 福田 彰平さん

(女子) 増渕 悦子さん

最高齢者賞

(男子) 大里 公雄さん

(女子) 白橋 慶子さん



桜川水系クリーン作戦に参加

桜川水系クリーン作戦が10月20日(日)に開催されました。緑岡地区からは11名が参加しました。新千波湖西駐車場に集合し、田鶴鳴橋から放流橋を渡り、新千波湖西駐車場に戻るルートで清掃作業を行いました。

ゴミ袋を持ちながら川沿いの道を歩きましたが、思ったよりもごみは少なく、市民の皆さんの日頃からのポイ捨てやごみの持ち帰りの意識が向上していることが回収したごみの量からもわかりました。ペットボトルのような大きなごみは、かなり少なくなっているように感じました。現在桜川は、サケも遡上できるくらいの水質だといわれているそうです。秋のすがすがしい空気を吸いながら歩いていると、とても気持ちがすっきりしました。私たち一人一人の意識で、きれいな川、まちにつながる事がとても嬉しく感じられました。



ブルーベリー狩りとイモ掘り栗拾い

— 緑岡学区子ども会育成連合会 —

九月七日(土)に、桜川市の「あだちファーム」で、

緑岡学区子ども会育成連合

会主催の「ブルーベリー狩

りとイモ掘り・栗拾い」を

行いました。

親子と役員で23名が参加

しました。

まだまだ暑い日がつづいた

中での収穫となりました

が、参加したみなさんからは

「来年もまた来たいね」と

いう感想が聞かれました。

畑の土に触れ、お芋を手に

取る子ども達と一緒に、無

心に土を握る親の姿も見

ることができました。

現在、子ども会の数は緑

岡地区のみならず、市内でも

少なくなっている状況に

あります。

緑岡学区子ども会育成連

合会では、子どもたちの笑

顔に伝えるためにできる事

を考えながら、これからも

様々な企画をしていきたい

と考えています。皆様のご

協力をよろしくお願い致し

ます。



◆編集後記◆

のびゆく緑岡はいかがでしたでしょうか。様々な行事をたくさんの方でご紹介しました。

写真から、参加した皆さんの充実した表情を見ていただけましたら幸いです。

広報部員一同